

## LOCAL | Empleo

### El desempleo en Priego vuelve a experimentar durante abril el tercer incremento consecutivo del año

**La Semana Santa no se ha dejado notar en la generación de empleo ni en la afiliación a la Seguridad Social**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Miércoles 7 de mayo de 2014 - 12:55



Por tercer mes consecutivo y a diferencia del descenso general experimentado tanto en Andalucía como en la provincia de Córdoba, el número de personas sin empleo ha vuelto a experimentar un importante incremento en nuestra localidad.

En concreto y según los datos del Observatorio Argos, durante el pasado abril, la Oficina del Servicio Andaluz de Empleo de Priego contabilizó un total de 1.988 personas paradas registradas, lo que supone 91 parados más que en marzo, o lo que es lo

mismo, un crecimiento mensual del 4,79%, absorbido íntegramente por los varones, ya al contabilizarse en abril 99 hombres parados más que en marzo, situándose éstos en los 984, mientras que en el caso de las mujeres se ha producido un descenso de 8 desempleadas, situándose en las 1.004 frente a las 1.012 que se contabilizaron en marzo.

Unas cifras que ponen de manifiesto que la estacionalidad de la generación de empleo en la comarca, toda vez que la finalización de la campaña de recogida de aceituna ha vuelto a incidir de manera negativa en la destrucción de empleo, siendo igualmente llamativa la escasa repercusión que ha tenido tanto la Semana Santa como la Feria de San Marcos en la generación de empleo, de manera especial en el sector de la hostelería y la restauración, donde incluso se ha producido un descenso en el número de empleados y de afiliaciones a la seguridad social, a diferencia del comportamiento experimentado en años anteriores.

Unos registros que han provocado un parón en el descenso que venía experimentando la variación interanual, que en estos momentos se sitúa en -15,15%, al pasar de las 2.343 personas paradas registradas en abril de 2013 a las antes comentadas 1.988 del pasado mes, lo que supone un total de 355 parados menos un año, descenso que ha sido absorbido en su mayor parte por los hombres, ya que de los 1.208 consignados en abril de 2013 se ha pasado a los 984 de abril de 2014 (224 desempleados varones menos en un año), mientras que en caso de las mujeres, durante el último año el descenso ha ido de 131 desempleadas, al pasar de las 1.135 registradas en abril de 2013 a las 1.004 con las que finalizaba el pasado mes.

Por meses septiembre, febrero, marzo y ahora abril registraron los incrementos consignados durante el último año, mientras que durante mayo, junio, julio, agosto, octubre, noviembre, diciembre y enero se produjeron descensos en lo que al número de personas paradas registradas se refiere, destacando en este sentido abril, mes en el que se registró el máximo histórico consignado hasta la fecha desde que en 1996 se contabiliza de manera oficial esta información, al registrarse 2.343 desempleados.

En cuanto a otras variables y manteniendo la tónica ascendente que ha caracterizado a los últimos meses, el número de personas demandantes de empleo ha registrado el segundo descenso consecutivo, situándose en las 4.199 frente a las 3.516 de marzo, produciéndose también un incremento entre las personas demandantes de empleo no ocupadas (DEN0's), que han pasado de las 2.532 registradas en marzo a las 2.864 de abril.